

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Si crees que funcionará, verás oportunidades. Si crees que no funcionará, verás obstáculos»

Wayne Dyer

Gráfico del día

La inflación en EE.UU. se verá severamente afectada por el impacto de la guerra en Ucrania

Higher Prices

Food cost pressure set to increase amid Russia-Ukraine conflict



Los precios más altos de los alimentos y el petróleo como resultado de la invasión rusa de Ucrania podrían llevar la inflación de EE. UU. al nivel anual más alto desde 1981, según las estimaciones del impacto en los suministros globales de Wells Fargo. Si el petróleo se mantiene por encima de los 100 dólares el barril y el Índice de Alimentos de la Oficina de Investigación de Productos Básicos aumenta un 35% desde fines del año pasado, agregaría 1,3 puntos porcentuales al índice de precios al consumidor este año, según una nota de investigación del

jueves de economistas dirigidos por Sarah House. Se prevé que el IPC anual promedio aumente un 5,1 % en 2022 después de aumentar a un ritmo del 4,7 % el año pasado, según una encuesta de economistas de Bloomberg.

Fuente: Bloomberg (Link Nota Completa)



Mercado local

[El FMI proyectó que la inflación de Argentina se ubicará entre el 38% y el 48%.](#) El Fondo Monetario Internacional dio una breve conferencia de prensa donde brindó detalles de las expectativas que posee con la economía argentina ante la aplicación del nuevo programa definido con el gobierno argentino para refinanciar la deuda por US\$45.000 millones. Según se dijo en la conferencia buscarán que el déficit fiscal se reduzca a cero en el 2025 y consideran que la inflación de Argentina se ubicará entre el 38% y el 48% en 2022. En cuanto a la reducción de los subsidios energéticos, el organismo multilateral de crédito especificó que "será de 0,6 puntos del PBI" y que ley de subsidios está "respaldada por suposiciones con respecto a la evolución de los precios de la energía, también por las condiciones con respecto al cambio climático. Y se verá en qué medida se puede mejorar la hidroelectricidad como fuente de energía".

[Bonos se recuperaron y S&P Merval anotó máximos de 2022 tras confirmación oficial de acuerdo con FMI.](#) Las acciones y los bonos domésticos cerraron en alza luego de que el Gobierno confirmara la llegada a un acuerdo formal con el FMI, que ahora deberá ser aprobado por el Congreso. Tras operar en baja durante unas horas, el índice líder S&P Merval se dio vuelta y registró una ganancia en pesos de 1,5% para culminar en las 91.558 unidades. Medido en dólares, el referencial superó los 454 puntos, su valor más alto desde el 15 de noviembre de 2021. Asimismo, la mayoría de las acciones locales que cotizan en Wall Street (ADRs) terminaron en positivo. Los papeles más beneficiados en Nueva York fueron los de Transportadora de Gas del Sur (+6,7%). En el segmento de renta fija, los bonos soberanos en dólares también revirtieron pérdidas tras el comunicado oficial del Gobierno y pasaron a arrojar mayoría de subas, aunque de menor magnitud que las verificadas entre las acciones. Los títulos que más repuntaron fueron los bonares AL41 (2,1%) y AE38 (2%).

[FMI asegura que la reducción de subsidios acordada equivale a 0,6% del PBI.](#) El Fondo Monetario Internacional aseguró este jueves, en conferencia de prensa, que la reducción de los subsidios energéticos acordada con el Gobierno equivale al 0,6% del PBI argentino. "La reducción de 0,6 puntos del PBI está básicamente respaldada por suposiciones con respecto a la evolución de los precios de la energía, también las condiciones con respecto al cambio climático y en qué medida se puede mejorar la hidroelectricidad como fuente de energía. Esta es una proyección de línea de base, obviamente, está sujeta a riesgos y esos riesgos dependen en gran medida de los precios de la energía", sostuvo Luis Cubeddu, jefe de la misión del organismo multilateral de crédito para las negociaciones con Argentina.



Mercado global

[Otro día en negativo en Wall Street, que deja caídas del 1,6% en el Nasdaq 100.](#) Los principales índices de la bolsa estadounidense acaban la sesión con descensos, en otra jornada marcada por la guerra en Ucrania. En la sesión del jueves, el Dow Jones cae un 0,29% hasta los 33.794,66 puntos; el S&P 500 se deja un 0,53% y se sitúa en las 4.363,49 unidades; el Nasdaq Composite pierde un 1,56% y cae a los 13.537,94 enteros y el Nasdaq 100 cede un 1,46% hasta los 14.035,21 puntos. "Los operadores esperaban el informe de empleo del gobierno, que actualmente se prevé que muestre que Estados Unidos añadió 415.000 puestos de trabajo en febrero. Es probable que el rápido crecimiento salarial en Estados Unidos no retroceda pronto. Junto con la subida de los precios de las materias primas desde la invasión rusa de Ucrania, los altos costes laborales son otro factor con el que la Reserva Federal tendrá que lidiar mientras se prepara para subir los tipos de interés para frenar la inflación", informa Bloomberg.

[La mayor subida diaria en bolsa para Kroger en 30 años.](#) El precio de las acciones de Kroger sube un 11,6% hasta los 55,10 dólares, en la que ha sido su quinta sesión consecutiva al alza, y marca un máximo histórico. Se trata de su mayor subida diaria en bolsa desde 1993. La compañía gana en bolsa en torno a un 22% en lo que va de año y tiene una capitalización de 40.500 millones de dólares. La empresa estadounidense ha revelado una previsión de beneficios que apunta a nuevas ganancias, además de un aumento de dos años en la demanda de comestibles provocado por la pandemia de coronavirus. Los beneficios ajustados en el año fiscal actual oscilarán entre 3,75 y 3,85 dólares por acción, según informó la compañía este jueves. "La sólida previsión subraya cómo Kroger está aprovechando el cambio de la era de la pandemia para que los consumidores cocinen más en casa. El [grupo] de Cincinnati está ofreciendo más alimentos frescos y en línea", ha señalado el director ejecutivo Rodney McMullen.

[EEUU prohibió los vuelos rusos en su espacio aéreo y podrán ser interceptados.](#) Los aviones rusos no podrán ingresar al espacio aéreo de Estados Unidos después de las 9 p.m., hora de Washington, el miércoles conforme a una prohibición de vuelo que el presidente Joe Biden anunció en su discurso sobre el estado de la Unión. La Instrucción Especial de Seguridad oficial de la Administración Federal de Aviación de EE.UU. (FAA, por sus siglas en inglés), publicada en el sitio web de la agencia el miércoles, indicó que habrá excepciones para vuelos diplomáticos o humanitarios aprobados, y para aeronaves con emergencias durante el vuelo. Los operadores que no cumplan "pueden ser interceptados, y sus pilotos y otros miembros de la tripulación detenidos y entrevistados por la policía o el personal de seguridad", decía el aviso de la FAA.

Efemérides

Un 4 de marzo de 1942 se publicó "El Extranjero", la primera novela del escritor francés Albert Camus. El extranjero suele asociarse a la filosofía del absurdo y al existencialismo, aunque Camus siempre se distanció de esta última etiqueta. El protagonista, Meursault, es un francés argelino indiferente a la realidad por resultarle absurda e inabordable. El progreso tecnológico le ha privado de la participación en las decisiones colectivas y le ha convertido en «extranjero» dentro de lo que debería ser su propio entorno. Albert Camus formó parte de la resistencia francesa durante la ocupación alemana, y se relacionó con los movimientos libertarios de la posguerra. En 1957 se le concedió el Premio Nobel de Literatura por «el conjunto de una obra que pone de relieve los problemas que se plantean en la conciencia de los hombres de la actualidad». A Camus se le ha atribuido la conformación del pensamiento filosófico conocido como absurdismo, si bien en su texto «El enigma» el propio Camus reniega de la etiqueta de «profeta del absurdo». Se le ha asociado frecuentemente con el existencialismo, aunque Camus siempre se consideró ajeno a él. Pese a su alejamiento consciente con respecto al nihilismo, rescata de él la idea de libertad individual.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.356,95 S&P	-0,67%	1,85%	-2	-	-
	3.741,78 Euro Stoxx	-2,06%	0,02%	-1	EUR 1,11	-0,50%
	3.481,11 Shangai Cmp	-0,09%	2,85%	1	CNY 6,32	-0,01%
	115.066,60 Bovespa	-0,09%	5,01%	6	BRL 5,02	-1,48%
	91.558,04 Merval	1,45%	18,45%	21	ARS 108,04	0,14%

Foto del día

"Monolítico" - El parque de Vigeland, o Parque de las esculturas, probablemente el parque más famoso de Noruega, es un área en el interior del Frognerparken, situado al oeste del centro de Oslo, capital del país. Creado por el escultor noruego Gustav Vigeland entre los años 1907 y 1942 por encargo del ayuntamiento de Oslo. Es una exposición permanente de las esculturas de Vigeland de entre los años 1926 y 1942. La mayor atracción del parque es el Monolito ("Monolitten"), que es un bloque único de granito que se alza sobre una plataforma octogonal escalonada, tiene 17 metros de altura, y está esculpido con 121 figuras humanas desnudas y entrelazadas. Otra de las esculturas más conocidas del recinto, es la del niño enojado o con "rabieta", el ("Sinnataggen"). Esta obra comparte el puente del parque con 57 estatuas más. Ha llegado a identificarse como símbolo de Oslo, apareciendo como tal en postales y recuerdos turísticos..



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)
Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.